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Protokoll zur 7. Sitzung des AStA der Universität Hohenheim 
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Tagesordnungspunkte   

 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit ....................................................................................... 1 

2. Genehmigung der Tagesordnung ................................................................................................................... 1 

3. Genehmigung des Protokolls vom 02.12.2020 ................................................................................................ 1 

4. Finanzanträge ................................................................................................................................................ 1 

5. Umlauf der Referent*innen ............................................................................................................................. 1 

6. Sonstiges ....................................................................................................................................................... 2 

 
 

    

AStA-Mitglieder Referent*innen Gäste 

  

Koch, Ernesto Lunar 

Albrecht, Vivien 

Ramming, Luisa 

Maier, Tim 

Buchwald, Dennis 

Becker, Dominik 

Peters, Oliver (ab 18:18 Uhr) 

  

Kraft, Emma 

Bersch, Lana 
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Vivien Albrecht und Ernesto Lunar Koch. 
Es sind 7 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  
 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 02.12.2020  

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

 

 

4. Finanzanträge 

Es werden keine Finanzanträge gestellt. 
 

 

5. Umlauf der Referent*innen 

TMS: Dennis hat sich mit den Hiwis getroffen und es wurde geschaut, was alles in der TMS getan werden muss. 
Eine Liste hierzu wird erstellt. 
 
Kultur: Die Nikolaus-Aktion war erfolgreich.  
 
Öffentlichkeit: Die Doodle für die fakultätsübergreifende Online-TMS am 16.12.2020 wird in die Gruppe geschickt. 
Es wird darum gebeten, sich einzutragen und mitzuhelfen.   
 
Außen: Es wird von der letzten LAK berichtet. Es gab einen offenen Brief an den Vorstand der Versorgungsanstalt 
des Bundes und der Länder. Der Link hierzu ist: https://promovierende.vs-uni-mannheim.de/vbl-reform 
Ein Thema war auch die Konstituierung Bürgerforum Corona. Link: https://allianz-fuer-beteiligung.de/beteiligung-
aktuell/forum-zivilgesellschaft/ 
Im AK Corona wurde der Forderungskatalog aktualisiert.  
AK Landesweites Semesterticket: bwtarif hat bereits ein Angebot vorgelegt, AK trifft sich erst noch 
AK Lehramt: Sucht Lehramtsstudierende zur Unterstützung 
AK Studierendenwerke: Netzwerk wird aufgebaut, Termin für Gesprächsrunde mit den Leitungen der 
Studierendenwerke im neuen Jahr 
Außerdem hat der FZS berichtet, dass in Belarus einige hundert Studierende in Gefangenschaft sind. Hierzu gibt 
es ein Aktionsbündnis. https://aktionsbuendnis-belarus.de/ 
 
Umwelt: Die Energiemanagerin Fr. Gärtner hat den runden Tisch, der für nächste Woche geplant war, abgesagt. 
Das Referat möchte im Januar nochmal ohne sie einen organisieren.  
Das Kick-Off-Treffen für die Nachhaltigkeitswochen hat stattgefunden, das erste Treffen für Hohenheim wird im 
Januar stattfinden.  
 
Vorstand: Die jährlichen Weihnachtsgeschenke werden vorbereitet.   
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

 
Skriptenbüro: Die Problematik mit dem Mathe-Skript für Agrarwissenschaftler konnte noch nicht gelöst werden, es 
wird daran gearbeitet.  
 

 

6. Sonstiges 

 
Der Vorstand hat beschlossen, dass die Sitzung des AStA ab Januar nur noch alle zwei Wochen stattfindet. Dies 
wird damit begründet, dass es aufgrund von Corona weniger zu besprechen gibt.  
 

 
 
 
 

Die Sitzung endet um 18:32 Uhr.  
 

   
 

 


